

Bernex : venez découvrir l'expo dédiée à la Suisse, et réservée aux enfants

À partir du 4 août 2024, l'association Amusen (Association pour un musée des enfants dans la région genevoise) propose une exposition réservée aux enfants (avec l'aide de leurs parents) baptisée « Mon p'tit tour de Suisse ». Au programme, des jeux interactifs qui permettent d'en apprendre davantage sur le pays.



Plusieurs jeux permettent aux enfants d'en apprendre davantage sur la Suisse.



Par [Estelle Lévêque \(/614732/dpi-authors/estelle-leveque\)](#)

Journaliste

Publié: 22 Juillet 2024 à 17h00



Temps de lecture: 3 min

Partage :



Le soleil brille sur la Ferme de Mamajah, chemin des Blanchards à Bernex, des conditions idéales pour l'association Amusen (Association pour un musée des enfants dans la région genevoise) qui prépare une exposition itinérante dédiée aux enfants. Baptisée « Mon p'tit tour de Suisse », elle ne compte pas des œuvres, mais bien des jeux interactifs. Plusieurs ateliers sont disposés sous un immense chapiteau et l'objectif recherché par les bénévoles est bien d'instruire les enfants qui viendraient à l'exposition. Par exemple, il est possible d'en apprendre davantage sur la faune et la flore suisse, ou sur les différentes personnalités qui ont marqué l'histoire du pays. Pour ce faire, Amusen a travaillé avec une entreprise valaisanne qui réfléchit à l'ingénierie créative.

Ces jeux instructifs permettront aux bambins de se familiariser avec leur pays, car « certains ne le connaissent pas bien, entre autres ceux qui sont expatriés », indique Nicolas Huber. Une immense carte de la Suisse fait également partie de cette exposition, elle met en valeur différentes spécificités du territoire, des connues comme des moins connues. Les adultes qui accompagnent les enfants sont également amenés à les aider, de manière à créer du lien entre eux.

Le projet de créer un musée

Si cette expo itinérante sera également présente au parc La Grange le 1^{er} août pour célébrer la fête nationale suisse, le but de l'association serait de créer une exposition permanente au sein d'un établissement pérenne. Alors, depuis 2016, les bénévoles rencontrent les magistrats du canton (surtout les municipalités) pour trouver une solution. Plusieurs pistes ont été avancées, mais aucune pour l'instant ne satisfait pleinement les membres de l'association. Dans l'idéal, ils souhaiteraient un lieu en périphérie de Genève pour présenter un lieu réservé aux enfants. « *Il y a bien quelques ateliers (ou des activités commerciales) qui existent de manière ponctuelle, mais aucun musée ne leur est dédié, c'est dommage* », indique Nicolas Huber, l'un des représentants de l'association.

Désormais, ils souhaitent s'adresser à des enfants âgés de 10 à 15 ans avec un projet original, unique en son genre « qui fasse rêver les enfants », poursuit le bénévole. Et pour réaliser cette envie, les bénévoles de l'association sont accompagnés par des partenaires financiers, mais aussi des membres conseils comme un avocat qui propose ses compétences de manière ponctuelle. Evidemment, les enfants ont également leur mot à dire : une boîte à idées permettra de récupérer des projets qu'ils auraient envie de voir réaliser. Si les fonds le permettent, ils verront le jour. L'association réserve déjà quelques surprises de son côté, notamment pour utiliser l'intégralité de ses cinq sens.

L'expo « Mon p'tit tour de Suisse » est à découvrir à la Ferme de Mamajah, située 20 chemin des Blanchards à Bernex. Elle est à découvrir gratuitement, t, le mercredi et le dimanche, entre 13 heures et 17 heures.